



**Evang.-Luth. Kirche  
St. Elisabeth  
zu Hohenberg an der Eger**

## Zum Gruß

Schon aus der Ferne grüßt das vieltürmige Städtchen Hohenberg, das am Egerfluß auf hohem Berg gelegen ist, seine Besucher. „Ein feste Burg ist unser Gott“ – steht hier wahrhaftig vor Augen: Die wehrhaften Türme der aus der Mitte des 12. Jahrhunderts stammenden Burganlage und die daneben errichtete Kirche geben eine eindrucksvolle Silhouette.

Die „Freistatt“ – Säulen neben der Kirche zeugen von einem historisch herausgehobenen Ort der Rechtssicherheit in alter Zeit.

Der kräftige, massiv erbaute Glockenturm mit weißer Haube und Laterne dominiert. Das helle Glockengeläute schallt weit hinein in das Egertal und über die Grenze hinweg nach Böhmen.

